

# **BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA**

- Año 130
- Febrero 1979
- Número 2

## **prelado**

---

### **Carta Pastoral con motivo de la Jornada de la Paz**

A pesar de los esfuerzos que vienen realizándose en los últimos años por parte de las organizaciones internacionales, sigue habiendo conflictos que amenazan la paz, permanentes algunos de ellos, a los que irremediamente vienen a añadirse otras confrontaciones que surgen aquí y allá y que nos dan la impresión de que constituyen un elemento integrante de la vida de los pueblos. Hay que reconocer sin embargo, que, a veces, el motivo último de determinadas manifestaciones belicistas proviene de aspiraciones nobles, como la de defender la libertad amenazada de un pueblo o conseguir que se reconozca su dignidad. De todas formas, se ha dado un paso importante adelante, que consiste en que nadie acepta hoy que se haga la apología de la guerra.

Si se trata de penetrar en el tema para estudiar sus causas más profundas, se descubre con facilidad que la paz, sobre todo la paz duradera y definitiva, no depende de los pactos entre naciones ni desgraciadamente tan sólo de los acuerdos internacionales. Los gestos de paz que afortunadamente se prodigan cada vez más resuelven sólo aspectos determinados de la